

Rocamadour : Xavier-Marie Garcette en dédicace sur le parvis de la basilique ce dimanche 28 mai

Il vient présenter son dernier ouvrage « La vierge noire et le voyou » de 14 h à 18 h.

« La vierge noire et le voyou », c'est ainsi que s'intitule le dernier roman écrit par Xavier-Marie Garcette. L'histoire : Poulenc, le plus grand compositeur français du XXème siècle, menait une vie très mondaine dans le Tout Paris des années folles lorsqu'il découvrit la Vierge noire, Notre-Dame de Rocamadour. Une sorte d'électrochoc vécu dans la cité amadourienne le 26 août 1936. Cette redécouverte de la foi chrétienne marquera son œuvre, mais ne l'empêchera pas de continuer à mener une existence de « voyou », selon l'expression de son ami Claude Rostand, quitte à se retrouver perpétuellement tiraillé.

Xavier-Marie Garcette, mélomane mais non musicologue, signe là son troisième roman. Passionné d'histoire et de culture, il aime faire partager à ses lecteurs sa découverte de personnalités riches et attachantes. Il sera présent pour une séance de dédicace sur le parvis de la basilique de Rocamadour ce dimanche 28 mai 2023 après-midi.



